

# LA USAP RATIFICA SU COMPROMISO CON LA RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL Y UNIVERSITARIA



## POR 9<sup>NO</sup> AÑO CONSECUTIVO,

la Universidad de San Pedro Sula, recibe el Sello ESR, revalidando nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y social del país.

El Sello ESR que obtenemos, es un reconocimiento a nuestro Programa de Responsabilidad Social Universitaria, una filosofía que nos permite forjar profesionales orientados a promover el desarrollo integral de Honduras.

Reiteramos nuestro compromiso permanente para seguir promoviendo y trabajando en la implementación de las prácticas de Responsabilidad Social Empresarial y Universitaria, gracias al constante aporte del voluntariado de nuestros estudiantes, docentes y colaboradores.

